

# Los rangos de los Humanos, Demonios y Dioses

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Julio 25, 2024](#)

Pronto comenzará la tarea más importante de actualización de la Sección Dioses y Demonios de la Alegría de Satán [cambiará de nombre].

Actualmente, el Ritual de Dedicación de la Alegría de Satán ha recibido las siguientes actualizaciones: Oración, FAQ ampliado, visuales.

El Ritual de Dedicación ha sido actualizado, para ilustrar a dónde se quiere llegar con esto. La Divinidad y Dedicarse a los Dioses, significa que uno invierte el flujo del camino Andrapoda, y quiere volverse humano y luego un Dios.

Los Dioses tienen muchos Rangos, estos serán los Rangos Centrales aquí para no crear confusión innecesaria. Cualquier «Nombre» del enemigo será borrado, para cesar la confusión judía sobre el tema. Palabras como «Ángeles, Arcángeles» y demás, son de origen Griego Antiguo, pero serán explicadas en otro tema más elaborado (son palabras que no usaremos aquí, para evitar falsedad y correlación).

Próximamente analizaremos más a fondo este tema. Por ahora sólo son necesarias explicaciones muy generales. Al final de este conocimiento, uno sabrá exactamente con quién o con qué está tratando.

Aquí no se incluyen más subdivisiones. Éstas tampoco son para que los

«Humanos decidan». Los humanos que van por ahí desfilando que son «otra cosa» no sólo están cavando su propia ignorancia y sumergiéndose más profundamente, sino que no pueden engañar a la gente que conocerá el criterio completo de estos.

Por ejemplo, a menos que una persona pueda manifestar deliberadamente cambios excepcionales en la humanidad, o mostrar otros poderes, no forma parte de ningún modo de ciertos rangos. Esto también tiene un carácter interno.

Los rangos no se comparten para procurar delirios, sino para desterrarlos.

## **RANGOS DE DIOSES Y DEMONIOS**

**"Dioses de Cabeza »** - Esta Corona es sinónimo del Chakra de la Corona, el Chakra Humano más elevado. Según Proclus, se denominan «Primeros» o «Πρώτιστοι». Son los dioses más elevados. Son los encargados de hacer a los hombres como Dioses directamente, con la ayuda de todos los demás Rangos de Seres Divinos. Ellos son los más altos, y son lo más alto de lo más alto de los Rangos. Sobre sus poderes, serán descritos en otras secciones y conocimientos más internos. Estos enseñan y están en el más alto de los más altos dominios espirituales, nada menos. Los menos seres serán presididos por estos. Los poderes aquí son cambiar el Destino de los humanos, y otros Demonios, y otras fuerzas milagrosas que están más allá de la concepción.

**"Dioses »** - Estos son Demonios excepcionalmente avanzados, que se acercan a las Coronas o Dioses más Altos. También tienen un poder

excepcional. A falta de un término mejor, se les llamará «Demi-Dioses». Presiden la aplicación de la voluntad de los Príncipes Coronados.

«**Demonios** « - En este nivel, aunque estos seres son Dioses para nosotros [comparables a los humanos] estos Seres son todavía inconcebiblemente más avanzados en comparación con los humanos. Nosotros los llamamos Dioses pero algunos son Demonios. Muchos «Antiguos Grandes Humanos» ya están en este rango, después de un desarrollo excepcional.

«**Medio Demonios**» - Esta es una categoría muy grande, de Héroes que no han transicionado completamente al nivel superior de ser Demonios. Pueden tener poderes y Siddhis impresionantes, siguen siendo Dioses para los seres humanos.

"**Héroes** » - Almas de Humanos que han alcanzado el nivel de transición en la clasificación ascendente. Comparados con los humanos, de nuevo de poderes inconcebibles. Aquí están los «Grandes Humanos de la Historia». Anteriormente, estos eran seres Humanos. Pueden actuar como Guardianes de los seres Humanos, de la humanidad y de la sociedad humana, muy directamente. Son de gran ayuda, ya que residen todavía cerca de los Humanos. Siguen siendo Dioses comparados con los Humanos.

### **Rangos Humanos:**

«**Humano Avanzado**» - Humanos de elevados poderes, espiritualmente despiertos de verdad [no imaginados, o engañados para ser como tales]. Aún no son Héroes ni Demonios, pero tienen afinidad para ir hacia arriba en vez de hacia abajo. Tienen muchos de los poderes reales de los Demonios.

**"Humano »** - Todo se llama humano hoy en día aunque no se comporte como un verdadero humano. Cuando uno ve naturalmente a estas personas, puede decir que estas personas no son completamente humanas todavía. Lo que hoy en día llamaríamos un Humano, aquí se ha transformado de un Andrápodo permanentemente a un Humano. Ya no tienen la mayoría de las dificultades de los humanos, como la maldad aleatoria, los arrebatos, la ignorancia es mucho menor; la ignorancia se comprende y se intenta superar de verdad.

Como tal, he puesto muchos códigos en la sección de Ética; uno de ellos es «Convertirse en Humano». Muchas personas se creen humanas, pero aún no lo son plenamente. Se requiere un avance espiritual, ético, intelectual y material para llegar a este rango. Eso es un milagro. Si muchas de estas personas existieran en la Tierra, ya estaríamos en una forma de «Edad de Oro».

**«Aspirante a Humano »** - Estos seres son buenos, tipos superiores de personas, que son más capaces y pueden avanzar. Su trayectoria ha comenzado a ser ascendente; aún así, existe una fuerte tendencia al mal y a la ignorancia, pero se lucha contra ella, y en su mayor parte están teniendo éxito en esa tarea.

**«Humano despierto»** - Humanos recién despertados a la espiritualidad o a la bondad, poderes básicos, afinidades espirituales básicas. Ya es un logro enorme para un alma, pues la atracción entrópica cuando uno es un Andrápodo es de una fuerza excepcional. Gente inteligente, gente buena, gente de buena vocación. Incluso si uno llega aquí en vida, debería estar

muy satisfecho; se ha eliminado una porción muy grande de infrahumanidad y andrapodismo.

**«Andrúpodo «** - Aquí es donde comienzan la mayoría de las almas. Lo que hoy llamamos falsamente un «ser humano», es en realidad un andrúpodo, en el fondo de la cadena evolutiva de los dioses. Humano completamente no despierto, muy cercano a la conciencia animal, humano solo en forma potencial, puede ser tentativo al Bien o al Mal. La educación y la espiritualidad, pueden impulsar al ser desde este nivel, para empezar a ser más y más humano, yendo hacia arriba. Algunos caerán en los niveles inferiores o permanecerán aquí. Un porciento es para subir. El Satanismo Espiritual se ocupa sólo de los de niveles superiores, o de los casos en que puede ocurrir el movimiento ascendente.

**«Andrúpodo Caído “** - Puede tener muchas categorías, desde "caído» hasta totalmente irredimible. Totalmente malvados, en la espiral descendente, rayando en la igualdad con los animales o incluso por debajo de ellos. Llamarlos animales con forma humana sería un error hacia todos los animales, que son nobles. Las facultades empiezan a no representar a los humanos, sino los lados viles de los animales.